

学校教育目標：豊かな人間性をもつ たくましい児童を育成する

【思いやりのある子】【よく考えてやりぬく子】【すすんで学ぶ子】【元気に遊ぶ子】

校報

米来だより

令和2年7月17日

真庭市立米来小学校

夏休み号



夏休みは「続けて何かに挑戦」しよう!

本日、無事に1学期が終了しました。新型コロナウイルス感染症予防に努めながらの学校生活でしたが、子どもたちが元気に終業式を迎えられたことが何よりうれしく思います。これも、保護者の皆様や地域の皆様の多くのご支援とご協力のおかげだと感謝申し上げます。

さて、いよいよ夏休みに入ります。夏休みは、「学校を離れ、家庭や地域で学ぶ期間」です。夏休みは40日間ですが、時間的に余裕のある夏休みだからこそ、各自で何か継続的に挑戦できることを決め、「最後までやり切った。」という達成感を味わってほしいと思います。しかしながら今年度は、PTA プール開放もなく、新型コロナウイルスに感染しないように気を付けて過ごさなければなりません。そのような中でも、自主的にできることを考え、挑戦してほしいと思います。



今年度よりエアコンが完備され、快適な学習環境が整いました。

◎ 家族のためにお手伝いを毎日する。(掃除、水やり、食器の片付け等)

◎ 科学研究にじっくりと取り組む。 ◎ 地域の史跡を訪ねて、調べてまとめる。

◎ 毎日、ラジオ体操を続ける。 ◎ 自主学習を毎日続けて取り組む。

◎ 読書を毎日する。 ◎ 生き物や植物を育てて毎日観察する。



何かに向かって挑戦しているときは、充実した自分に出会えます。継続して頑張ることで、自分に自信がもてます。ご家庭でも、お力添えをお願いいたします。

6年生「ふるさと再発見 めきの歴史を探ろう！」

7月9日(木)、6年生が総合的な学習の時間に、金屋古墳、白猪屯倉、五反廃寺跡、目木田んぼの条里制跡の見学をしました。見学には、地域の歴史に詳しい中尾秀正さんと豆原義重さんに講師として、また二宗初江さんに見学ボランティアとして来ていただきました。それぞれの現地で、大きな写真や図を使ってわかりやすく説明してくださいました。事前に学習していた6年生も、現地で実際に見学すると、普段、何気なく通る景色の中にも多くの歴史的遺産を発見できたようです。千年以上前の歴史の風を肌で感じる素晴らしい学習ができました。

今年度、全学年にふるさと学習、すなわち「郷育」を設定しています。ふるさと目木を知ることで、目木を愛し大切にすることを養い、次世代の目木地域を担う人材を育てたいと思っています。



今年度の「学校評議員・学校外部評価委員」の皆様をご紹介します。

学校評議員様には、授業参観をはじめ運動会・学習発表会等の行事をご参観いただき、ご助言をいただくことになっています。また、3学期の会議では、学校評価に関するご意見や評価をいただく予定です。その中で、次年度の教育方針等について、ご示唆をいただきます。

学校評議員の皆様、1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

二宗 佳代子 様
中尾 昌高 様
小柳 昌之 様
伊井 英子 様
川村 一行 様
植田 直樹 様

令和2年度 運動会についてのお知らせ

今年度の運動会についてですが、新型コロナウイルス感染症防止や近年の厳しい暑さの中での練習や当日のことを考え、**児童の健康・安全を第一優先**として、**午前中開催の運動会**にさせていただくことにしました。そこで、プログラムの数や内容、テントの配置等についても、今後検討していきます。



日々の練習から、新型コロナウイルス感染症や熱中症にかからないように十分留意して、児童が元気いっぱい演技できる運動会を全校でつくってまいり所存です。

何とぞご理解の上、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

- 1 日時 9月19日(土) **8時30分より開始** **12時頃終了予定**
終了後、片付けをして12時30分頃一斉下校

- 2 場所 本校運動場



今年度の学級 PTA 活動について

7月9日の PTA 運営委員会・合同会議で、今年度の学級 PTA 活動について次のように決まりました。

- 実施の方向で、学級役員さんを中心に、保護者で活動内容を考える。実施するか実施しないかは、各学年の判断による。
- 県北で、新型コロナウイルス感染症の発症者がいる場合は、2週間をめぐり、中止や延期を、学級役員さんと学校で判断する。

8月の主な予定

10日(月)~16日(日) 学校閉庁

23日(日) 奉仕作業 6:30~8:30

27日(木) 第2学期始業式

短縮③ 11:40 一斉下校

28日(金) 通常授業開始、給食開始

31日(月) 代表委員会

学校給食口座振替日(7月分)

*西口東の細川恵子様より、花の苗を頂きました。いつもありがとうございます。

*昭和の笠原孝道様、体育館南側の木の剪定をしてくださって、ありがとうございます。

***8月23日(日) 午前6時30分より8時30分まで、奉仕作業**が予定されています。今年度は、暑さ対策のため例年より時刻が30分早くなっております。恐れ入りますが、学校支援ボランティアの皆様方にもご協力を願えたらと存じます。(草刈り・草取り・樹木の剪定・ひまわりの刈り取り等) 近日中に、ご案内をいたしますので、何とぞ、ご協力くださいますようお願い申し上げます。いつも、ありがとうございます。

*1学期間、毎日子どもの安全の見守りをしてくださった地域の皆様、学校支援ボランティアの皆様、そして米来小学校を陰ながら支えてくださっているすべての方々に心から感謝申し上げます。夏休み中も、ご近所での見守り等、よろしくお願いいたします。暑くなりますが、どうぞご自愛ください。



